

Wolfgang Baasch:
Kinderbetreuung sorgfältig gestalten

Zur Pressemitteilung von Heike Franzen, CDU-Landtagsfraktion, erklärt der sozialpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:

„Kinderbetreuung ist kein Aprilscherz. Die SPD-Fraktion hat dazu eine Arbeitsgruppe eingerichtet, den Rat von Expertinnen und Experten gesucht und mehrmals in der gesamten Fraktion diskutiert. In der ersten Sitzung nach den Osterferien wird die SPD-Landtagsfraktion das Thema erneut beraten. Die geplanten einschneidenden Änderungen bei der Finanzierung der Kinderbetreuung bedürfen einer sorgfältigen und fundierten Beratung um herauszufinden, was für die Kinder am besten ist und um eine verlässliche Finanzierung sicherzustellen. Die dafür notwendige Zeit wird die SPD-Fraktion sich nehmen.“